

Gießener Anzeiger vom 07.08.2015

Spielmobil in Wieseck

GIESSEN (red). In den Sommerferien kommt wieder das Spielmobil nach Wieseck zu den Spielplätzen. Die Evangelische Michaelsgemeinde und das Jugendhaus Wieseck (Diakonisches Werk) organisieren die erweiterten Spielmöglichkeiten für Kinder von sieben bis zwölf Jahren (Kinder unter sieben Jahren in Begleitung) an den jeweiligen Orten. So wird das Spielmobil jeweils von 15 Uhr bis 18 Uhr am 17., 18. und 19. August in der Greizer Straße, am 24., 25. und 26. August am Kaiserberg sowie am 31. August, 1. und 2. September auf dem Hof der Weißen Schule im Lichtenauer Weg zu finden sein.